

mismos descargan su mercedería: son lavadas con chorros de agua cálida y todo lo que sale es echado al mar, donde el aceite flota. El hombre utiliza el mar como pozo para los deshechos. Arroja allí desperdicios, escorias, hasta industrias y escorias de los residuos de aceites minerales son persistentes y pueden durar sin límite. Una fuente secundaria de suciedad es el empleo de navas mercantes que utilizan petróleo como combustible, de un agregado de agua como lastre a medida que van quemando combustible. Luego esta agua, contaminada con petróleo, se echa al mar.

Para remediar la situación se estudian dos vías: una es la de limitar las

áreas marítimas en las que los residuos oleosos pueden ser derramados. La otra es establecer instalaciones portuarias destinadas a recibir las escorias y las aguas sucias que sirven para lavar o como lastre. Estos dispositivos resultarían caros, sin embar-

o.  
En una reciente conferencia de "Intergovernmental Maritime Consultative Organization, a la que participaron 40 naciones, representantes de dos tercios del tonelaje mercante mundial, según un extenso informe publicado por la UNESCO y firmado por L. Woodward, se adoptaron ya en el mundo algunos sistemas para poner un freno a este proceso dañino para el hombre y la fauna y flora marítimas del mundo. Por ejemplo, destaca el informe, que el Reino Unido

## Los versos de NICOMEDES

# ¡TRES HURBAS!



**¡Peruanos, como un solo hombre lancemos un fuerte RA...!**  
**Que el mundo entero se asombre al escuchar estos nombres:**  
**¡Duarque! ¡Sangio! ¡Podestá...!**

prohibió descargar petróleo a menos de 50 millas de la costa. Habría que persuadir a todos los países que tienen grandes flotas mercantes a hacer lo mismo. En el año 1954 se dispuso no descargar petróleo en el Mar del Norte y el Báltico. Se prohibió hacerlo en una franja costera de 100 millas sobre las orillas nororientales de Norte América, en el Mediterráneo, en el Mar Rojo y en el Golfo Pérsico, en la costa occidental de Canadá, en la costa atlántica de la península ibérica, en el Mar de Arabia, en la Bahía de Bengala, en aguas australianas. Tres años después se hizo lo propio en el Mar Negro y el de Azof por resolución soviética y rumana.

En la última conferencia se ratificaron estas resoluciones y se pusieron bases



**J**ugando buen baloncesto

el Perú resurge ya.

Que no falten ni un momento nuestros aplausos de aliento:

¡Por el Perú, ¡hip hip: RA...!

**¡N**uestro glorioso estandante

al tope flameando está

en un triunfo que comparten,

Con Payet, Ricardo Duarte

y Wlamir, Campeón Mundial!

**B**rasil, de brillante historia,

y el joven team nacional

marcan un "doble" a la Gloria

disputando la victoria

con garra, clase y moral...

**G**laudet, Guzmán, Benalcázar,

Sevilla, Cipriani, Vargas,

Saldarriaga, Podestá,

Raúl, Enrique y Ricardo

—los tres Duarte— y Tomás Sangio,

¡Por el Perú, ¡hip hip: ¡RA...!

¡Por el Perú, ¡hip hip: ¡RA...!

¡Por el Perú, ¡hip hip: ¡RA...!

EN "La Prensa" del día 23 de febrero apareció un artículo sobre el tema titulado "Desarrollo Comunismo". Cabe, si se da, mencionar al artículo y, aunque el asunto pando en algunos aspectos de su tesis, es menester subrayar la genuina importancia del problema asunto por tanto debe ahondado con sencillez y buena fe.

Existen de por medio varias cuestiones fundamentales. Comencemos por de ellas. ¿Puede el desarrollo económico, pedido que sea, darnos frutos necesarios para trarrestar los peligros comunismo dentro de tiempo razonable? No te, desde luego, una puesta simple y unificada de numerosos factores. Pero, en general, podemos suponer que mientras se llegue a etapas superiores en los índices de producción, el desarrollo económico no bastaría normalmente para erradicar los peligros de intento y disociación que reflejan en el comunismo.

El desarrollo económico sobre todo dentro de tema democrático, estimado a ser un proceso, pues es en verdad un proceso metódico, un proceso fundamentalmente educativo. Por tanto quiere tiempo. En el fenómeno comunismo por encima de su contenido ideológico un momento operacional y vista. Lo que es más: comunismo, por su absolutista y coactiva un movimiento punitivo su postura axiológica es mente así lo cataloga. esta naturaleza "redra", el comunismo se mite ser democrático tidemocrático, pacifista, terrorista, intelectual, dical, como convenga al objetivo primordial llegar al poder. Cual vía que le abra camino, decía Lenin, esta nueva versión de tiguu. lema de que e justifica los medios,